erstellt: 15.08.2012

Stefanie Heinzmann auf der gamescom: Zocken im Bus ist total phat!

O-Ton: Stefanie Heinzmann, Schweizer Popsängerin, 50679 Köln

Länge: 2:10 (einfach kürzbar) **Autor:** Patrick Pröbsting

Info: Auf der gamescom haben wir mit Sängerin Stefanie Heinzmann unter anderem über ihre Spieleleidenschaft gesprochen.

Anmoderation: In Köln läuft seit Mittwoch die gamescom - und über eine Viertelmillion Besucher werden erwartet. Einige von Ihnen kennen wir übrigens aus dem Fernsehen oder noch besser, bei uns aus dem Programm. Zum Beispiel hat unser Reporter Patrick Pröbsting auf der gamescom einen Promi getroffen, der nicht nur tolle Musik, sondern offenbar auch einige Spiele spielt.

Interview			
zum Beitrag gehö	rende mp	3-Datei:	
2012 gamescom	Stefanie	Heinzmann	ITV.mp3